

★チャレンジ! 夢に向かって★

* ~ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成~

第18回全校音楽劇感想カードから・・・その3

○感激して泣いてしまいました。子どもたち、先生方、保護者等のスタッフの協力のもと、すばらしい全校音楽劇でした。また来年も見せてください。ありがとうございました。

○一人一人が主役、元気いっぱいのできる全校音楽劇でした。感動と元気をありがとう。

○今日はありがとうございました。とても楽しい時間でした。

そして考えさせられる内容で、感動しました。来年も楽しみにしています。

○全校音楽劇のテーマ「心を合わせ、楽しく工夫して演技しよう」にぴったりなすばらしい全校音楽劇でした。今日は本当にありがとうございました。

○今年太田文化プラザでの開催と知った時は、例年のように劇を行うことができるのだろうか心配していました。しかし、子どもたちの様子を見ると、そのような心配はなくなっていました。私が太田文化プラザに到着した時に、子どもたちがオープニングの挨拶を練習している声が聞こえてきました。とても元気な声で、劇が始まる前から気分が高まるのを感じました。劇が始まってからは、それだけではなく、感情が揺さぶられる場面がいくつもありました。6年生が中心となって劇を進め、1～5年生が場を盛り上げる姿に感銘を受けました。これからも全校音楽劇が続くよう祈念しています。

○毎回見に来ています。言葉もはっきりしていて、小道具もしっかりできていて、とても楽しませてもらいました。

○少子高齢化が進み、私の家の近くでは子どもたちの元気な声を聞くことがなく、さびしい今日この頃です。太田北小学校の全校音楽劇を毎年楽しみにしております。1年生から6年生全員での全校音楽劇、関係機関の御協力に感謝しながら、楽しみに来場しました。やはり来てよかったと思いました。1年生を6年生たちがリードしながらの全校音楽劇でした。いつまでも続いてほしいと願っています。今日は幸せな日でした。太田北小学校の皆様、先生方、保護者の皆様、そして全校音楽劇にご協力くださった全ての皆様、ありがとうございました。「スイミーⅢ 海の仲間のレスキュー大作戦～ひとりみんなのために みんなはひとりのために～」、ありがとう。



お知らせ

11月22日（金）に文部科学省の阿部俊子大臣が全国の児童生徒、保護者に向けてのメッセージを発表しました。別紙にて紹介します。お読みください。